



N° 68

Le 8 avril 1992

M^{ME} McDOUGALL SE RÉJOUIT DE LA DÉCISION DE LA FRANCE DE SUSPENDRE SES ESSAIS NUCLÉAIRES DANS LE PACIFIQUE SUD

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, s'est réjouie aujourd'hui de la décision du gouvernement de la France de suspendre son programme d'essais nucléaires dans le Pacifique Sud jusqu'à la fin de 1992 et peut-être même au-delà.

«La décision de la France de mettre fin à ses essais dans le Pacifique Sud contribue de façon significative aux efforts déployés afin de rendre plus sûr le monde dans lequel nous vivons, a déclaré M^{me} McDougall. Nous recommandons vivement aux autres États possédant des telles armes de reconsidérer la nécessité de mener d'autres essais nucléaires. Une réduction progressive du nombre des essais et de leur puissance marquerait une étape importante vers leur interdiction complète.»

La Ministre a ajouté que la décision du gouvernement français traduit clairement les changements importants survenus au niveau de l'environnement stratégique planétaire et des progrès réalisés dans le domaine du désarmement nucléaire. Elle a fait remarquer que la non-prolifération nucléaire est aujourd'hui une priorité majeure du Canada en matière de sécurité.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874